

32

Scheck für Schülerlotsen

HEILIGENHAUS (köh) Ihre Arbeit macht die Schulwege für ihre Mitschüler sicherer – und das passiert ehrenamtlich in aller Selbstverständlichkeit. Die Arbeit der 37 Schülerlotsen mag unauffällig sein, unbemerkt bleibt sie nicht. Um das zu zeigen, kam gestern Schuldezernent Björn Kerkmann ans IKG. Er brachte einen Scheck über 500 Euro aus der Städtkasse mit. „Das ist als kleine Aufmerksamkeit gedacht, die die Schüler nach Belieben verwenden dürfen“, erklärte er. Ob Ausflug, Eis essen oder Schulbedarf, das bleibe den Lotsen überlassen. FOTO: ACHIM BLAZY

